
平成３０年度第３回蕨市立学校給食センター運営委員会会議録 

開催日時 平成３１年２月４日（月） 午後１時３０分～午後２時 

場所 蕨市立学校給食センター２階栄養指導室 

出席委員 松本 都子委員  青木 恵子委員  茂呂 尚美委員   佐藤  恵子委員 

山内 紗綾委員  庄      喬委員   坂本さゆり委員   

欠席委員 前川 やすえ委員  秋田  怜委員   横田 秀雄委員   

参与 教育部長 渡部 幸代 

事務局 越 正男 小柴 晴香  宍戸 正弘  中山 沙苗   西川 聡子 

会議内容 

１ 開 会 

 

２ 委員長あいさつ 

   

３ 議     題   

   

 

 

     

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

茂呂委員長よりあいさつ 

 

（1） 平成３０年度給食数及び学校給食費調定収入状況について 

 事務局より別途資料に基づき、延べ給食数、回数及び調定額、収入額、収納

率について説明。 

 

  質問なし 

 

（2） 平成３０年度第２学期給食用賄材料費の内訳について 

 事務局より別途資料に基づき、主食費（米飯、パン・麺類）、副食費（肉・

魚介類、青果物、牛乳）の内訳について説明。 

 

委 員：法律で完全給食とは、内容が主食、おかず、牛乳のものを言うようだ

が、ご飯に牛乳は合わないのではないか。牛乳をつけないという考えはないか。 

事務局：学校給食法施行規則で完全給食について定められている。栄養価の面

からも、カルシウムがしっかり摂れる牛乳を欠かすことはできない。 

委 員：残菜として牛乳はどれくらい残るのか。 

事務局：完食しているクラスはあるが、冬場の寒い時期になると飲まなくなる

子がいる。 

 

（3） 平成３０年度第２学期給食用賄材料購入価格状況について 

 事務局より別途資料に基づき、主食、牛乳、副食について平均単価を前年度

同時期と比較しながら説明。 

     

  質問なし 

 

（4） 平成３１年度重点施策及び事業計画（案）について 

事務局より別途資料に基づき、平成３１年度における重点施策と主な実施事

業について説明。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 閉    会  

  質問なし 

 

（5） 平成３１年度学校給食献立計画及び食に関する指導計画（案）につい

て 

 

委 員：児童生徒を対象に実施する食生活アンケートはどのように活用されて

いるのか。 

事務局：食べ物の好き嫌いや朝食喫食状況等について調査することで児童生徒 

の実態を把握し、栄養指導に生かしている。 

 

(6) その他 

特になし  

 

松本副委員長あいさつ 

 

 


